



運動会開催へのご協力ありがとうございました。

「校長先生、運動会楽しかった！」19日の朝、登校してきた1年生の児童の言葉です。とても嬉しくなりました。

コロナ感染症予防のため、これまで全校児童が集まって行う行事は控えてきたこともあり、この運動会が全校児童で行う今年初めての行事になりました。感染症対策のため、例年行ってきた運動会よりは、規模の小さな運動会になりましたが、子どもたちにとっては、全校のみんなが、同じ目標に向かい頑張る姿を見て応援できたことが、楽しく嬉しかったのではないかと考えています。運動が得意な子も苦手な子も、自分の持っている



力を十分に発揮して取り組む姿が見られました。勝って嬉しい気持ちや負けて悔しい気持ちは、真剣に取り組んだからこそ感じる事ができる気持ちです。

また、低学年・中学年の競技を支えていたのは、6年生の子どもたち、高学年の競技を支えていたのは、4年生の子どもたちです。短期間で役割を決定し、十分な練習時間がない中で迎えた本番でしたが、見事に運動会を運営してくれました。来年度は、5、6年生が中心となり、運営できる運動会ができることを望んでいます。



コロナ禍の中で運動会を開催するにあたり、同居のご家族の方のみの参観という制限をさせていただきました。当日の健康チェックカード提出やテントがない中での参観など、ご協力をいただき誠にありがとうございました。その後、体調の変化はございませんか。万が一、高熱等の症状が出た場合は、学校へもご連絡をいただきますよう、何卒よろしく願いいたします。

～かがやき見つけ～

外のトイレを使われた方、トイレの様子はいかがでしたか。

外のトイレ掃除を担当している5年生2名は、「トイレを使用される方に、気持ちよく使ってもらいたい」という気持ちで、数日前から計画的にトイレ掃除を行っていました。見える場所だけでなく、様々な場所を丁寧に根気よく掃除をしていました。使用される方の気持ちを考えながら取り組める心と姿が輝いています。

伊自良地区学習週間について

伊自良中学校の期末テストに合わせて、11月4日～10日までが、伊自良地区の学習週間となります。この期間、南小学校では「カンガエル先生の自主勉強チャレンジ」として、家庭での宿題以外に、自分から進んで行う学習の取り組み期間とします。

取り組みの内容は、主にプリントでの学習になります。

お子さんが、プリントを持ち帰りましたら、一緒に取り組んだり、頑張っている姿を励ましたりしていただくとありがたいです。

ホームページに関するお知らせ

山口市PTA連合会

ホームページが開設されました。PTAに関する内容が掲載されています。

<https://gifu-yamagata-pta.com>

岐阜県PTA連合会

第77回日本PTA東海北陸ブロック研究会・清流の国ぎふ大会の要項冊子がホームページに掲載されています。

<http://gifu-pta.jp>

ぜひご覧ください。

伊自良南小学校

学校の様子を知っていただけるよう、日々HPを更新しています。

授業の様子や給食のこんだて、PTAに関する情報などを掲載しています。

<https://www.city.yamagata.gifu.jp/site/ijira-minamisyo>